



色 アイスクャンドル点灯式 とりどりのアイスクャンドルに点灯

2月5日、友遊児童館でアイスクャンドル点灯式が行われ、児童館に通う小学2年生から4年生の児童が参加しました。

児童館の玄関前や周辺に、色とりどりのアイスクャンドルが設置され、児童がそれぞれ好きなキャンドルに火を灯しました。

全てに火を灯す頃には日も暮れ始め、キャンドルが色鮮やかに冬の景色を彩り、迎えに来た保護者は子どもたちと写真撮影をするなど楽しみました。

日 北海道遺産選定記念講演会 鑑記から見る厚岸を学びました

2月16日、海事記念館で『日鑑記に見る異国船来船』と題し、海事記念館学芸員による北海道遺産選定記念講演会を開催しました。

昨年11月に北海道遺産に選定された蝦夷三官寺についてはもちろんのこと、国泰寺に伝わる文化財、江戸時代の厚岸について解説。国泰寺の歴代の住職が書き記した日誌で、国指定重要文化財の『日鑑記』の中から、厚岸に外国船が来船したときの様子や、当時の外交事情などを学びました。



鋭 厚岸町子ども☆未来ミーティング い質問が飛び交いました

厚岸翔洋高校海洋資源科3年生3人が開発し、北海道高等学校水産クラブ研究発表会で優秀賞を受賞した『カキでこんな製品創ってみました!』にちなんだ出前授業が、町内の小・中学生の児童・生徒を対象に行われました。

2月18日の真龍中学校の授業では、海洋資源科の貫和さんと加藤さんが、『オイ・かま』の商品開発での経過を発表し、中学生から「作製過程での調味料は他に考えなかったのか」などの鋭い質問に対して、2人が分かりやすく答えていました。



会 厚岸味覚まつりinサッポロファクトリー 場は長蛇の列に

2月15日から17日の3日間、厚岸漁業協同組合主催の『厚岸味覚まつり』がサッポロファクトリーで開催されました。

毎年会場が埋めつくされるほどの大人気のイベントで、会場では、厚岸から直送した毛ガニやホタテなどの海産物を販売したほか、厚岸産しいたけや、厚岸かきバーガーも販売。

16日と17日には、厚岸湖水質浄化植樹運動募金をした人へ、毛ガニ鉄砲汁を200食限定で提供し、会場は長蛇の列が並びました。来場者は、厚岸の味覚を存分に楽しみました。

